

Ziel ist die Zertifizierung

Stadt will mit Gallmersgarten Weg
durchs Tiefenbachtal aufwerten

BURGBERNHEIM (cs) – Die Stadt Burgbernheim kooperiert mit der Gemeinde Gallmersgarten, um die Aufwertung des Wanderwegs durch das Tiefenbachtal anzupacken. Das Vorhaben wird wie berichtet vom Naturpark Frankenhöhe unterstützt.

Dass die Wegstrecke reich an idyllischen Ecken ist, zeigte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtrats-Sitzung anhand von Bildern. Gute Chancen werden daher für eine Zertifizierung gesehen. Der Tiefenbachtal-Weg soll künftig zwar nicht als Bestandteil, aber als Zubringer des Europäischen Wasserscheidewegs dienen, der seinerseits das Prädikat zertifizierter Qualitätswanderweg Wanderbares Deutschland trägt. Schwarz verspricht sich von einer derartigen Auszeichnung eine entsprechende Berücksichtigung der Region in Wanderführern.

Im Vergleich zur Gemeinde Gallmersgarten halten sich die Investitionen auf Burgbernheimer Seite in Grenzen. Schwarz sprach von einem Aufwand von maximal 5000 Euro, da die Wege im Stadtgebiet in einem guten Zustand sind. Eine Kostenaufstellung gibt es noch nicht, allerdings müssten lediglich Bänke ersetzt oder zusätzlich aufgestellt, und Hinweisschilder ergänzt werden. Der Fördersatz liegt bei 50 Prozent. Als Vorteil wertet Schwarz die zwei Bahnhöfe Burgbernheims: „Man hat immer eine gute Zugverbindung.“ Hinzu kommt die zentrale Lage entlang des Wanderwegs. Die Anregung von Karl-Otto Mollwitz, Kontakt zu Künstlern aufzunehmen, die mit Kettensägen eine Holzskulptur anfertigen, die entlang des Weges aufgestellt werden könnte, stieß auf positives Echo.